



Foto de familia: Pastores del Corredor del Henares junto a Edmundo Gastaldi (centro) / Foto: Enrique Montenegro / [+Ampliar](#)

(TORREJÓN DE ARDOZ, 02/10/2018) El pasado lunes 1 de octubre, la **Fraternidad de Pastores del Corredor del Henares** que coordina el pastor Arturo Deleen recibió en su reunión mensual habitual la visita del equipo de *FestiMadrid 2019 con Palau*.

Dieciocho pastores y líderes de iglesias del llamado “Corredor del Henares”, principalmente de Alcalá de Henares, Torrejón de Ardoz y San Fernando de Henares, entre otros municipios vecinos, acudieron a la cita donde fueron informados sobre todos los detalles concernientes al

Pastores del Corredor del Henares se reúnen con los coordinadores de FestiMadrid 2019

Escrito por Actualidad Evangélica
Sábado, 06 de Octubre de 2018 17:05

festival impulsado por la Plataforma Unida para la Evangelización de España (FEREDE) en colaboración con la Asociación Evangelística Luis Palau.

Durante una hora y media, aproximadamente, los pastores **Enrique Montenegro y Edmundo Gastaldi**, coordinadores de “Festimadrid 2019 con Palau” y de la Asociación Luis Palau, respectivamente, explicaron los detalles de organización de dicho evento y respondieron a las preguntas de los pastores. En las últimas semanas, ambos coordinadores han mantenido reuniones y encuentros con diferentes fraternidades de pastores y líderes de iglesias y organizaciones de referencia en Madrid para invitarles a participar activamente en **esta cita que se anuncia para los días 21 y 22 de junio de 2019.**

La próxima semana el pastor Enrique Montenegro visitará también la fraternidad de pastores de Guadalajara, según ha informado a Actualidad Evangélica.

PRÓXIMAS REUNIONES CON COMITÉS DE ACCIÓN

A partir de este mes de octubre -presumiblemente **los días 24 y 25-**, los coordinadores se reunirán con los distintos Comités de Acción (Empresarios, Ujieres, Amigos del Festival, Mujeres, Jóvenes, Niños, Prensa, Promoción, etc.), que ya empiezan a organizarse y comenzarán a trabajar en distintas tareas específicas.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [“FestiMadrid 2019 con Palau” inicia su andadura](#) (22/09/2018)